

MESSAGE *message*

**MESSAGE DU
PREMIER MINISTRE
DU CANADA,
JEAN CHRÉTIEN**



**MESSAGE FROM
THE PRIME MINISTER
OF CANADA,
JEAN CHRÉTIEN**

Je suis heureux d'adresser mes cordiales salutations aux lecteurs de ce numéro de First Choice consacré au développement international de Montréal.

Cette publication présente un aperçu du rôle et de l'importance de Montréal en tant que ville ayant une vocation internationale. Que ce soit sur les plans commercial, technologique, culturel ou encore sportif, Montréal est une cité dynamique qui s'adapte et progresse dans le nouveau contexte de la mondialisation. On y retrouve tous les éléments d'un avenir qui s'annonce des plus prometteurs.

Je félicite les collaborateurs du magazine de leur excellent travail et vous souhaite bonne lecture.

I am delighted to extend my warmest greetings to the readers of First Choice, in this issue on the international development of Montréal.

This publication offers an overview of Montréal's role as an important international force. Whether in commerce, technology, culture, or sports, Montréal has shown itself to be a dynamic city, whose flexibility and capacity for progress have placed it at the forefront in the new global community. Such promise heralds a bright future for all.

I congratulate the magazine's contributors on their efforts and wish you good reading.

Jean Chrétien

Premier ministre du Canada Prime Minister of Canada